



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



28/06//2022

LEGISLATIVO



Realizan en San Lázaro el Primer Encuentro de Estoicismo en México

Con el propósito reunir a estudiosos de la filosofía, alumnos de humanidades y ciencias sociales, así como público en general en torno a la idea fundamental de Zenón, fundador de la escuela estoica, inició en San Lázaro el Primer Encuentro sobre esta corriente filosófica.

<https://www.tv6-online.com/2022/06/27/realizan-en-san-lazaro-el-primer-encuentro-de-estoicismo-en-mexico/>